

ボーッとしてる

# 私達の暮しが破壊される 消費税10%は止められる

安倍政権は今年10月から、消費税増税・複数税率を実施する予定です。しかし、2014年の消費税8%増税により深刻な消費不況に陥つており、この状況で10%へ増税は暮らしにも経済にも深刻な打撃を与えることになります。

消費税10%で暮らし・経済に壊滅的な打撃

安倍政権は今年10月から、消費税増税・複数税率を実施する予定です。しかし、2014年の消費税8%増税により深刻な消費不況に陥つており、この状況で10%へ増税は暮らしにも経済にも深刻な打撃を与えることになります。

## 就業者380万人増 ー7割が低年金の高齢者

安倍首相は「安倍政権で就業者が380万人ふえた。これで総雇用者所得が増加している」と成果を強調します。しかしその中身は図4)7割(266万人)が65歳以上の高齢者です。少ない年金では生活ができないため働いているのが実態です。高齢者に次いで多いのは、15歳~24歳で90万人増です。このうち74万人が学生です。高すぎる学費のもと「仕送りだけでは生活できない」ため、アルバイトをやらざるを得ないのが実態です。

安倍首相は「所得環境は着実に改善している」とをやらざるを得ないのが実態です。

安倍首相は「所得環境は着実に改善している」とことをやらざるを得ないのが実態です。

一国全体の消費を捉えるGDP(国内総生産)統計でみても実質家計消費支出は、大きく落ち込んでいます(図2)。増税前と比べ3兆円も減つたままです。

安倍首相は「所得環境は着実に改善している」と繰り返しますが、毎月勤労統計の政府公表数字でも増税後平均実質賃金(図3)は年10万円以上落ち込んだままです。



消費税に頼らない道

菅官房長官は「消費税増税の最終的な判断は予算成立後」と発言しており、普通に考えれば、消費税増税ができる環境ではありません。多くの人が「増税は決まったこと」と思い込んでいるだけで、大切なことは絶対に諦めなことです。増税凍結の展望は十分にあります。消費税増税トップ署名、春の統一地方選挙、夏の参議院選挙で増税中止を訴える議員を市民と野党が共闘し勝つことが最大の意思表示です。

マレーシアではマハティール氏が選挙で勝利し首相に就任すると、公約の消費税0%を実現しました。日本でも悪政を繰り返す安倍政権を倒し、消費税増税中止を勝ち取りましょう。

## 増税中止はできる

菅官房長官は「消費税増税の最終的な判断は予算成立後」と発言しており、普通に考えれば、消費税増税ができる環境ではありません。多くの人が「増税は決まったこと」と思い込んでいるだけで、大切なことは絶対に諦めなことです。増税凍結の展望は十分にあります。消費税増税トップ署名、春の統一地方選挙、夏の参議院選挙で増税中止を訴える議員を市民と野党が共闘し勝つことが最大の意思表示です。

## 内閣官房参与ー 10%消費税が

## 日本経済を破壊する

## 農民連フラッシュ

昨年12月まで内閣官房参与を務めていた藤井聰・京都大学大学院教授は、「10%消費税が日本経済を破壊すると訴えています。さらに、「消費税増税は凍結、減税こそが最大の景気対策。法人税の引上げこそ最も検討すべき対策」。さらに、「消費税増税を凍結したら社会保障の財源はどうするか」という議論に対して、「消費税を増税すると税収が下がり、ますます社会保障に回らなくなる。社会保障費を捻出しようと思えば、減税して税収を増やすことが一番の近道」だと発信しています。安倍政権の中枢にいた有識者でさえ、消費税は増税してはならないと明言しています。



### 農民連女性部第30回総会

「農村女性の輪を広げ、憲法、家族農業の10年を成功させよう!」をスローガンに板橋区立文化会館において2月6日、7日開催されました。全体で約130名、福島からは県別最多の20名が参加。現在の農の状況、農政に対する闘い、国連で採択された農民の権利宣言を力に家族農業を守ろうとの議案に満場一致。各地からの熱い発言。岡山大学院の小松泰信さんの笑いを多々交えた講演。「農業は間違いない平和的国防産業である。」と結んだ。そして、一品もちよりのすごいお料理を堪能し、参加者が明日への活力となる総会になりました。

### 農民連青年部第27回総会

2月8日・9日の2日間にわたって、農民連青年部第27回総会が埼玉県民活動総合センターにて行われました。全国から生産者だけでなく、流通関係者などを含めたさまざまな青年たちが参加しました。未来の農業について、参加した生産者をモデルケースとして、同世代ならではのグループディスカッションも行われ、討論、議論が交わされました。



NOTE

青年部の活動、地元の農や食のことをリレーで紹介  
若き農業者のつぶやき  
せいねんぶ農人

毎年、頭を悩ませる税金の季節がやってきました。今年は須賀川の青年部のみなさんと勉強会を開きました。仲間の申告の仕方を見ながら、みんなで考えて少しでも理解を深めていきましょう。そして若い仲間を増やしていきましょう。 by土井

